# INFORMATIONEN AUS DEM VORSTAND DER AS ITALICA LANGENTHAL



#### Der alte und der neue Präsident

Liebe Spieler, Mitglieder, Sponsoren und Freunde der AS Italica.

Ich möchte mich bei ALLEN bedanken für das entgegen gebrachte Vertrauen. Meine Zeit als ASI Präsident ist abgelaufen.

Jetzt ist die Zeit der Erneuerungen, der neuen Ideen, der neuen Herausforderungen, der neuen Personen.

Per **1. August 2021** wird **Santo Gallo** als Präsident die Führung der AS Italica übernehmen. Seine ersten Worte:



Präsident: der "Neue" Santo Gallo (links) und der "Alte" Roberto de Bastiani (rechts)

# Challange accepted – ohne Zweifel!

"Wohl eine meiner schnellsten Entscheidungen! Dieses Angebot konnte ich mir nicht entgehen lassen, dazu nur: grazie mille! AS Italica und mich verbindet viel, nicht zuletzt der gleiche Jahrgang (je über 35 Jahren alt)...beides also längere Geschichten ©.

In der zweiten Hälfte der langen Italica-Geschichte hatte ich bereits die Gelegenheit, mit viel Herzblut als Spieler und Vorstandsmitglied aktiv mitzuwirken. Nach einer kurzen Auszeit geht es nun für mich in diesem Verein weiter – jedoch in einer neuen Funktion:

ich bin mir über die grosse **Verantwortung** dieser neuen Aufgabe, sowie deren **Herausforderungen**, bewusst. Mit unserem soliden, leicht angepassten **Vorstand** im Rücken ist aber der Erfolg garantiert: wir werden diesen Verein mit Sicherheit dorthin steuern und positionieren, wo es verdient zu sein! Mit dieser Überzeugung fiel meine Entscheidung ohne zu zögern positiv aus. Eine **Ehre**, wieder aktiv dabei zu sein!

#### **Grazie di cuore Roberto**

An dieser Stelle möchte ich auch Roberto einen herzlichen Dank aussprechen: mit viel Herzblut und Engagement hat er diesem Verein eine starke Identität geschafft und bedeutende Resultate erzielt. Ich bin stolz und freue mich riesig, diese Mission weiterführen zu dürfen.

**Tausend Dank Roberto** und viel Erfolg bei deinen weiteren Projekten…die Italica-Tür ist immer offen für Dich!

## ...auch beim ASI stehen Projekte an

... und diese müssen nach der turbulenten "Corona-Angelegenheit" wieder zum **Blühen** gebracht werden. Gespannt, was uns die Zukunft für diesen Verein bringen wird, kann ich in der Zwischenzeit einen bereits erfolgreich umgesetzten (in Rekordzeit) **Meilenstein** kommunizieren:

Unsere neue **Senioren 30+ Mannschaft** hat vor rund einem Monat Flug genommen. Knapp zwanzig Spieler bereiten sich im Moment für das erste Meisterschaftsspiel am 20. August 2021 um 20:00 Uhr in Huttwil gegen "Team Unter-Emmental" vor.

## Weitere Spieler sind herzlich willkommen

Falls Du gerne Fussball spielst, im 30. Lebensjahr bist und Lust auf coole Teamkollegen hast, dann melde Dich bei Davide unter 078 812 65 65 oder komme Dienstag direkt vorbei beim Stadion Hard ab 19:30 Uhr.



## Ich freue mich!

A presto! Liebe Grüsse

Santo

Ich wünsche Santo und dem Vorstand viel Erfolg.

FORZA ITALICA! Sportliche Grüsse Roberto De Bastiani